

24.03.2016

## **LAKAL nimmt neue Photovoltaikanlage in Betrieb**

### **735 kW Anlage produziert in Zukunft bis zu 730.000 kWh Strom im Jahr**

Die Bauarbeiten an der neuen Produktionshalle der LAKAL GmbH im Industriegebiet Lisdorfer Berg nähern sich dem Ende. In diesen Tagen hat das Unternehmen die über 11.500 qm große Photovoltaikanlage auf dem Dach des Gebäudes in Betrieb genommen. Damit produziert LAKAL in Zukunft bis zu 730.000 kWh Strom im Jahr.

Zunächst wird der Strom ins öffentliche Stromnetz eingespeist, später wird LAKAL mehr als die Hälfte des eigenen Energiebedarfes damit decken können und den jährlichen CO<sub>2</sub>-Ausstoß um circa 340 Tonnen reduzieren.

„Bereits in einer sehr frühen Planungsphase für den neuen Standort haben wir uns entschieden, die Dachfläche der Produktionshalle – immerhin 19.980 qm – für eine Photovoltaik-Anlage zu nutzen“, berichtet Geschäftsführer Alfons Ney. „Mit der jetzt gefundenen Lösung verbinden wir den ökonomischen mit dem ökologischen Nutzen.“ Eine Ausweitung der Anlage auf die restliche Dachfläche ist möglich.

Nach dem Spatenstich im September 2015 wird die neue Produktionshalle und das neue Verwaltungsgebäude bereits im Frühsommer fertiggestellt. Bis zum ersten Quartal 2017 findet dann nach und nach der Umzug von Produktion und Verwaltung auf den Lisdorfer Berg statt. „Wir gestalten den Umzug annähernd ohne Produktionsstopp“, so Ney. „Damit stellen wir die Lieferfähigkeit gegenüber unseren Kunden sicher. Spätestens ab April 2017 wird dann die Produktion vollständig am neuen Standort stattfinden.“

Vielen Dank für die Veröffentlichung. Für weitere Fragen steht Ihnen Thomas Schommer gerne zur Verfügung: 06805/6010251.

Über LAKAL:

Als europäischer Spezialist für Rollladen- und Tortechnik, Sonnen- und Insektenschutz verbindet LAKAL deutsche Effizienz mit französischer Kreativität. Mit dem eigenen Fuhrpark beliefert das mittelständische Unternehmen Kunden auf den Kernmärkten Frankreich und Deutschland sowie in den Benelux-Staaten, Österreich und der Schweiz.

Die 325 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erwirtschaften am Standort in Saarbrücken einen Umsatz von über 60 Millionen Euro im Jahr. Dabei setzt das Unternehmen auf die ständige Weiterentwicklung und unterstützt Bauherren und Handwerker mit innovativen Produkten. Diese sind gerade im Hinblick auf

# PRESSEMITTEILUNG



die energetische Sanierung von Gebäuden stark auf dem Markt nachgefragt.

In 90 Jahren hat sich LAKAL vom Handwerks- zum Industriebetrieb entwickelt, der heute Rollläden und Toren industriell in jeder Stückzahl herstellt und vertreibt.